

# Spatenstich an der Emmi-Böck-Schule in Zuchering

Veröffentlicht: 12. Oktober 2017



Foto: Uli Rössle/Stadt Ingolstadt

**Mit dem heutigen Spatenstich wurde der Startschuss für ein weiteres großes Schulbauprojekt in Ingolstadt gegeben: Der Neubau der Emmi-Böck-Schule in Zuchering.**

(ir) Bis Sommer 2019 soll für das sonderpädagogische Förderzentrum eine neue Heimat mit einem dreigeschossigen Hauptbau und einem zweigeschossigen Nebenbau entstehen. Die Kosten liegen bei rund 15 Millionen Euro.

Ingolstadts Oberbürgermeister Christian Lösel hob beim Spatenstich die vielfältigen Bauprojekte hervor, die in Ingolstadt derzeit in der Umsetzung sind, nicht nur im Schulbereich: „Wir bauen an allen Ecken und Enden!“

Durch die sehr positive Entwicklung der Emmi-Böck-Schule stößt das bisherige Gebäude Auf der Schanz an seine Kapazitätsgrenzen und entspricht in seiner Substanz nicht mehr den modernen Anforderungen, so dass von einer Sanierung abgesehen wurde.

Das Foto zeigt von links Architekt Manfred Felix, Emmi-Böck-Schule-Konrektorin Brigitte

Kolb, Oberbürgermeister Christian Lösel, Grundschule Zuchering-Konrektorin Tina Maas  
und Baureferent Alexander Ring.